

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 7 FÉVRIER 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

*RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la demande du sieur Jean-Louis Hagenberg.*

MESSIEURS ,

Le sieur Jean-Louis Hagenberg a vu le jour à Wesel (Bas-Rhin), le 8 octobre 1795 ; il habite la ville de Liège depuis plus de 13 ans, et il y enseigne la langue allemande dans différents pensionnats et chez les particuliers.

Avant, comme après son arrivée en Belgique, il a toujours tenu une conduite à l'abri de reproches, et les renseignements obtenus sur son compte ont engagé les autorités à émettre un avis favorable sur sa demande en naturalisation ordinaire.

Le rapporteur,
HENOT.

Le président,
J. MAERTENS.
